

# Diskussionsforum mit den politischen Parteien

**MÜNSTER-WOLBECK.** Bei der Kommunalwahl 2025 heißt es für die demokratischen Parteien auch in Wolbeck, Farbe zu bekennen und zu artikulieren, wie sie eine bessere Lebensqualität für die Bürgerinnen und Bürger erreichen wollen. Das Bürgerforum Wolbeck bietet am 4. September (Donnerstag) um 19 Uhr in der Gaststätte Sültemeyer (Münsterstraße) den Kandidatinnen und Kandidaten der Parteien die Gelegenheit, Fragen der Bürgerinnen und Bürger zu beantworten. Es liege im Interesse der Wolbecker Bürgerschaft, diese direkten Kontakte mit den heimischen Politikern zu nutzen, so das Bürgerforum in einer Pressemitteilung.

Nach Darstellung des Bürgerforums steht die „Wolbecker Verkehrssituation“ mit dem aktuellen Verkehrsversuch, der Eschstraße als zentralem Zubringer zur Umgehungsstraße und der Integration des Öffentlichen Perso-

nen-Nahverkehrs (ÖPNV) mit Bussen und WLE an erster Stelle der Herausforderungen für einen kontinuierlich wachsenden Stadtteil. Auch



verkehrssichere Schulwege, die Gleichberechtigung aller Verkehrsteilnehmer und ein benutzerfreundliches Parkplatzangebot sollten zur Grundausstattung der Wolbecker Mobilitätsstrategie gehören. Mit ihren „kommunalen Stimmen“ könnten alle wahlberechtigten Wolbecker den sozialen Zusammenhalt fördern und über die Zukunft von Verkehr, Infrastruktur und Umwelt entscheiden, bilanziert das Bürgerforum.